

Die Vorlage wird im Ausschuss diskutiert. Herr Oberbürgermeister Unterlehberg beantwortet Fragen der Ausschussmitglieder. Ratsherr Brandt schlägt vor, in personeller und verwaltungstechnischer Hinsicht zur Schaffung von Synergieeffekten eine Zusammenführung des Theaters mit dem Museum für Tuch und Technik herzustellen. Ratsherr Hahn weist auf seinen Vorschlag in der Sitzung des Hauptausschusses hin, auf jeder Eintrittskarte den Hinweis auf die Höhe der Bezuschussung von der Stadt Neumünster anzubringen.

Beschluss:

Der Ausschuss billigt einstimmig die der Ratsversammlung vorzulegende Drucksache.